
会 議 録

第２２回定例会

開会 平成２４年３月２３日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２４年３月２３日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２４年３月２３日 午後４時００分

３ 出席委員 委員長 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 佐藤 盛仁

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 真鍋 孝之

教 育 次 長 高橋 博義

教 育 改 革 課 長 中村 章人

教 職 員 課 長 尾崎 好秋

福 利 厚 生 課 長 大竹美佐子

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

いじめ問題等対策企画幹 秋山 浩一

体 育 健 康 課 長 林 博子

文化の森振興総局部長 島本 政晴

教 育 総 務 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 副 課 長 美保 洋祐
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ２月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第７９号、議案第８２号を非公開として

差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第８０号 市町村立学校の設置、廃止等の手続きに関する規則の一部を改正する規

則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

委員長：施行後、直ちに動き出すということはあるのか。

教育総務課長：制度上の規制は取れても、市町村の財政状況が厳しいことも

あり、難しい面もある。

委員長 議案第８０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８０号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《議案第８３号 徳島県教育委員会の採用に係る技能労務職員の給与に関する規則の一部

を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

佐藤（紘）委員：技能労務職員の職務の級は、どのように決定しているの

か。

教職員課長：経験年数等に応じて決定している。

佐藤（紘）委員：技能労務職員にも色々な職務があるようだが、支給対象と

なっているのは、介助に従事する職員だけか。

教職員課長：介助業務に従事している職員だけである。

委員長：技能労務職員の年齢分布はどのようになっているのか。

教職員課長：平成２３年度当初で、調理が１５名、実習が１０名、介助が

４名、業務が７８名で、計１０７名となっている。

委員長 議案第８３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８３号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第８４号 徳島県教職員被服等貸与規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

福利厚生課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 議案第８４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第８７号 徳島県文化の森総合公園文化施設条例の一部を改正する条例の施行に伴

う関係規則の整理に関する規則について》
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委員長 説明を求める。

文化の森振興総局部長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 議案第８７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８７号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第８５号 徳島県立学校規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 議案第８５号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８５号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第８６号 徳島県教育情報ネットワーク運営規程の一部を改正する訓令について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 議案第８６号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８６号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《報告事項１ 第２回「健全な成長を目指す生徒指導の在り方検討委員会」の報告につい

て》

委員長 報告を求める。

学校政策課長、いじめ問題等対策企画幹 会議内容について報告する。

〈質 疑〉

水口委員：「きみのこと おしえて」・「君のこと教えて」シートの使い方の

ペーパーの下段に記載の「つまずき」という言葉は、保護者の立場に立つ

と気になる言葉ではないかと思う。、

いじめ問題等対策企画幹：そういう視点での検討も行ってまいりたい。

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《議案第８１号 徳島県教育振興計画の改善・見直しについて》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 徳島県教育振興計画の改善・見直しの概要を説明する。

〈質 疑〉

委員長：基本方針２の①、「県民の方々とともに学校教育を考える場を設定」

について、具体的に説明して欲しい。

教育総務課長：学校教育は県民の方には大きな関心はあるが、入りにくい面も

ある。本年度さまざまな研究指定校をおき教育研究授業を行ったが、１月

にはポスターセッションを取り入れた、ＯＵＲ教育フォーラムを開催した。

参加者の多くは教職員であったようだが、一般の方々にも参加いただいた。

毎年、このような場を設けて取り組んでまいりたいと考えている。

委員長：参加者にもう少し地域の方がいればいいと思う。県全体で行うより、

各地域で行った方がむしろいいようにも思う。そういったことも考えて、

力強く推進していただきたい。

佐藤（紘）委員：各市町村ごとにも、交流の機会はいろいろとあると思うし、

重要と考えるが、県下の幼、小、中、高での試みは大変よかった。もっと

一般の方に開催の周知ができればと思う。

委員長 議案第８１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第８１号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《報告事項２ 「平成２３年度競技力向上スポーツ指定校ステップアップ事業」評価委員

会報告について》

委員長 報告を求める。

体育健康課長 評価結果、今後の対応について報告する。

〈質 疑〉

佐藤（盛）委員：指導力向上のための研修会への参加を促すということだが、

研修会は指定校の監督だけの参加となるのか。

体育健康課長：研修会への参加に関しては、県内すべての学校の部活動を対象

としている。指定校に関しては、できるだけ参加するよう促していく。

佐藤（盛）委員：運動部の場合は、けがの予防や防止など、体調の管理という

ことが大切になると思うので、すべての学校を参加対象として欲しい。

また、指定校の使命として、自校の競技力を上げるのは当然だが、各競技

の核となり良い影響を与えるということがあると思うが、何かそのような

取組みはあるか。

体育健康課長：評価の高かった脇町高校のソフトテニス部とか、阿南工業のホ

ッケー部などが、地域や中学校と連携して互いの競技力向上に向けて、合

同の練習会などを行っている。

佐藤（紘）委員：スポーツ指定校の指定基準について伺いたい。

体育健康課長：選考の基準が４項目ある。

１ 全国大会において実績をあげている。

２ 的確な強化活動が行われている。

３ 部活動の適切な運営が実施され、有効な取組みが行われている。

４ 指定部を支援する学校の体制が整っている。

となっている。また、１校２部までという基準もある。

佐藤（紘）委員：サッカーは人気のある競技だと思う。評価委員会の提言に対

する対応にもあるように、サッカーの指定校追加について考えていただき

たい。

委員長：サッカー部の指定はなぜないのか。

体育健康課長：平成２２年５月に選考委員会を行った。その時応募資格のある

学校が２校あったが、いずれの学校も応募してこなかった。

教育長：先の事業では、サッカーの指定校は２校あった。ある学校は不祥事が

あったため、今回は応募しなかった。

委員長：サッカーの指定に関しては、是非追加して、徳島ボルティスの強化に
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つながることを期待する。

委員長：評価の分布図を見て、右上Ａ、順調に成果を上げている指定部、左下

Ｄ、成果が出ていない指定部と考えられるが、分布図を出し、評価する意

味について伺いたい。

体育健康課長：Ａに分布するよう頑張ってほしいという意味と、Ｄに分布して

いる学校に対しては、このままでは指定部として指定継続されないことに

なる可能性もあるということを示す意味がある。

教育次長：分布図については、平均の取り方が成績による平均にしているので、

横軸の平均値が２８となり、高い得点になっている。満点の半分として平

均値をとれば、２１となり、ＡやＣに入る指定部はもっと増え、Ｄに入る

指定部は減ることになる。絶対評価としてどこで線を引くかについても検

討が必要である。

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。

［非公開］

《議案第８２号 徳島県教育振興審議会委員の任命について》

《議案第７９号 人事異動（事務局等課長級以上の行政職員の異動）について》

《議案第８８号 人事異動（教育職員の異動）について》

《議案第８９号 人事異動（教育職員の異動）について》

《議案第９０号 徳島県教育委員会教育長の任命について》

（非公開につき、議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時００分


